

résidences immobilier

Villa moderne de 140m2 sur un terrain de 600m2 avec piscine, elle offre une entrée avec placards, salon/salle à manger et cuisine ouverte donnant sur terrasse couverte, cellier, wc indépendant, 1 chambre donnant sur terrasse et piscine, 1 salle de douche avec fenestron - A l'étage, elle dispose de 3 chambres et 2 salles de douche...le tout entièrement climatisé! Belle hauteur sous plafond avec poutres apparentes! Terrasse extérieure donnant sur jardin paysager avec Piscine...Vue Mer et Colline! De très beaux Atouts!!!

Modern villa of 140sqm on a plot of 600sqm with swimming pool, it offers an entrance hall with cupboards, living/dining room and open kitchen opening onto a covered terrace, pantry, separate wc, 1 bedroom opening onto a terrace and swimming pool, 1 shower room with window - Upstairs, it has 3 bedrooms and 2 shower rooms...all fully air-conditioned! Beautiful high ceilings with exposed beams! Outdoor terrace overlooking landscaped garden with swimming pool...Sea and hill view! Very nice Assets!!!

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





